
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
AM Stadler (04.11.2015) betr. mutwillige Zerstörung der Hinweistafeln 
Kann in einer der nächsten Sitzungen mitgeteilt werden, welche Kosten auf die Stadt 
zukommen, um die Hinweistafeln zu erneuern? 
Antwort: 
Die Kosten für die neuen Schilder an den Stationen des Grünen C belaufen sich auf ca. 
12.000,00 Euro. 
 
AM Gesell (04.11.2015) betr. AK Stadtmarketing 
Wie ist der Sachstand, wann wird dazu eingeladen? 
Antwort: 
Der Bürgermeister beabsichtigt, für die Durchführung und Begleitung des 
Stadtmarketingprozesses Bornheim ein Büro zu beauftragen. Inzwischen wurden dafür 
Angebote eingeholt und geprüft. Entsprechend der Prüfergebnisse wurde eine Firma 
beauftragt. Dazu erfolgt eine Mitteilung im Ausschuss für Stadtentwicklung am 13.01.2016 
und im Hauptausschuss am 14.01.2016. Es ist geplant, im kommenden Jahr zeitnah mit der 
Umsetzung des Stadtmarketingprozesses zu beginnen. 
 
AM Velten (04.11.2015) betr. Reiterhof in Widdig, nördlich des Weges Waldorfer Weg/Am 
Heidental stehen 2 LKW-Sattelauflieger 
Kann geprüft werden, ob dies zulässig ist? 
Antwort: 
Straßenverkehrsrechtlich war das Abstellen der Sattelauflieger mithin ohne Verstoß möglich, 
so dass dieser Aspekt der Anfrage mit „ja“ zu beantworten ist.  
Betrieblich bedingt kann dies weiter erfolgen. 
 
Zusatzfrage AM Velten 
Hat die Verwaltung gesehen, dass die Fahrzeuge kurz nach meinem Antrag wieder in das 
Betriebsgelände übergesiedelt sind? 
Antwort: 
Die fraglichen Anhänger wurden mittlerweile aus der Örtlichkeit entfernt. 
 
Mündliche Mitteilung 
Betr. Beseitigung einer Altlast am P+R/B+R Anlage Sechtem 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfrage von  
AM Geuer betr. Vergabe der Fahrradständer 
Wann ist damit zu rechnen? 
Antwort: 
Die Fahrbahn muss erst hergestellt sein. Die Realisierung wird sich bis ins 1. Quartal 2016 
verschieben. 
 
 
 


